

**HUBUNGAN ANTARA *TRAIT PERSONALITY* DAN STRATEGI  
AKULTURASI PADA MAHASISWA NON SUNDA YANG BERASAL  
DARI LUAR JAWA BARAT DI UNIVERSITAS “X” BANDUNG**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk menempuh Ujian Sarjana pada Fakultas Psikologi  
Universitas Kristen Maranatha Bandung**

**Oleh :**

**SELLY MAUREN WATTIMURY**

**NRP : 1330027**



**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2017**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur, peneliti panjatkan ke hadirat Tuhan Yesus Kristus karena atas berkat, anugerah, dan pertolongannya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Psikologi di Universitas Kristen Maranatha. Penelitian ini merupakan bahasan mengenai hubungan antara *Trait* Kepribadian dan Strategi Akulturasi pada Mahasiswa Non Sunda dari Luar Jawa Barat di Universitas “X” Bandung dan selama proses penelitian ini, peneliti menemui banyak kesulitan dan hambatan baik pada saat proses persiapan, penyusunan, dan penyelesaiannya. Namun, peneliti bersyukur karena kesulitan dan hambatan tersebut bisa teratasi dengan adanya bantuan dari pihak-pihak yang sudah ikut membantu dan memberikan dukungan kepada peneliti. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Dr. Irene P. Edwina, M.Si.,Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha. Terimakasih atas bimbingan dan bantuan yang sudah diberikan kepada peneliti selama menjadi mahasiswa di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
2. Ellen Theresia, M.Si.,Psikolog sebagai pembimbing utama dan Kristin Rahmani, M.Si.,Psikolog sebagai pembimbing pendamping yang sudah bersedia menyediakan waktu dan tenaganya untuk membimbing, memberikan semangat, dan mengarahkan peneliti sejak awal proses pembuatan skripsi ini.
3. Orangtua peneliti, saudara dan keluarga besar dimanapun berada, yang telah memberikan dukungan dalam bentuk apapun. Peneliti bersyukur karena diberikan keluarga yang senantiasa ada disaat peneliti butuh. Terimakasih atas doa dan semangat yang diberikan oleh mama, papa, kakak, adik, om, tante dan semua saudara.
4. Mahasiswa/i Universitas Kristen Maranatha yang sudah bersedia meluangkan waktu dan tenaganya untuk menjadi subjek survei awal peneliti. Data dan informasi yang sudah

diberikan oleh saudara, tentunya sangat berguna bagi kepentingan penelitian ini. Terimakasih atas perhatian dan kontribusi yang sudah diberikan dalam penelitian ini.

5. Mahasiswa/i Universitas Kristen Maranatha yang sudah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini. Terimakasih atas waktu dan tenaga yang sudah diluangkan untuk mengisi kuesioner penelitian ini. Semua data yang sudah diberikan oleh saudara, sangat penting dan bermanfaat bagi penelitian ini. Peneliti berdoa semoga kebaikan mahasiswa/i dibalas berlipat ganda oleh Tuhan Yang Maha Esa.
6. Renate, Aprilia, Novita, Chintya, dan Balqis yang sudah membantu peneliti dalam hal memberikan pendapat, buah pikir, dan masukan-masukan yang berguna bagi kelengkapan skripsi ini. Terimakasih atas waktu yang sudah kalian berikan selama peneliti membutuhkan saran dan masukan kalian. Peneliti selalu berdoa agar kita semua diberikan kesuksesan untuk masa depan kita masing-masing.
7. Semua dosen dan tenaga kerja di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha yang sudah membimbing dan membantu peneliti selama menjadi mahasiswa di Universitas Kristen Maranatha. Semua jasa dan ilmu yang sudah diberikan akan sangat berguna bagi peneliti di kemudian hari. Peneliti berdoa agar selalu diberikan kesehatan dan rezeki baik kepada pribadi dan keluarga.
8. Teman-teman seperjuangan selama peneliti berada di masa-masa kuliah, khususnya mahasiswa KBK Psikologi 2013. Terimakasih banyak atas pengalaman hidup yang banyak peneliti dapatkan selama mengenal kalian. Terimakasih atas kerjasamanya selama ini. Peneliti selalu mendoakan dan mengharapkan yang terbaik untuk kita semua agar meraih kesuksesan di masa depan.
9. Teman-teman peneliti dari masa-masa sekolah, dimana pun kalian berada. Peneliti bersyukur bisa memiliki teman-teman yang selalu ada disaat peneliti butuh. Terimakasih

atas doa dan semangat yang sudah diberikan kepada peneliti selama proses pembuatan skripsi ini.

10. Terimakasih kepada teman-teman Ambon yang sudah membantu peneliti, khususnya dalam proses pengambilan data dan penyebaran kuesioner. Terimakasih atas hiburan dan dukungan yang sudah diberikan dalam suka duka yang dialami peneliti selama proses pembuatan skripsi ini. Terimakasih juga karena sudah menjadi keluarga kedua bagi peneliti, selama peneliti berada di perantauan. Tuhan Yesus memberkati kita semua.

Akhir kata, peneliti mengucapkan banyak terima kasih yang tak terhingga kepada pihak-pihak yang sudah disebutkan di atas. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat dan berguna bagi kita semua.

Bandung, Desember 2017

Peneliti